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 いよいよ令和元年も残すところあと一ヶ月となりました。進路に向けての三者懇談が終わると

あとは、目標に向かって一気に突き進むだけです。不安を克服するのには日々の努力の積み重ね

から来る自信をつけることが一番です。毎日の学習を大切に、自分で決めたルーティーンを続け

勝負の「運」をつかみ取りましょう！ 

さて、先日の進路説明会でお伝えしておりました公立高校入試で使用する収入証紙の購入場所

が決定しましたのでお知らせします。 

 

 

 

   

 

 

 

 12 月 4 日(水)に願書で使用する写真の撮影を行います。願書用の写真だからといって特別な 

対策を行うつもりはありません。みなさんがいつも過ごしてきた普段の姿、自信を持って見ても

らいましょう。社会人の第一歩を踏み出す願書用の写真としてふさわしい姿になっていますか？

前髪の長さは大丈夫ですか？清潔感のある髪型になっていますか？シャツのボタン、クラス章な

ど、もう一度まずは自分で、そしてクラスの仲間たちとお互いにチェックしてみてください！ 

 

≪今後の予定≫ 

12月 

 12月  3日(火)        音楽鑑賞会 

    4日(水)       願書用写真撮影 

5日(木)～ 6日(金)  三者懇談 

  9日(月)～11日(水)   三者懇談 

     25日(水)        終業式 

1月 

  1月  8日(火)        始業式 

※ 願書用の写真を 12月４日（水）に撮影します。欠席の場合は、願書用写真の 

手配を各自でご用意いただけますようお願い致します。 

 

 

 前回の学年通信で、中学校生活最後の行事を完全燃焼で終えたみなさんの作文を紹介しました

が、まだまだ力作がそろっています。あと二人、紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【保護者の皆様へ】 

お忙しい中、予備懇談や三者懇談など何度も学校に足をお運びいただき、ありがとうございます。

生徒たちは、人生最初の大きな選択を前に不安を感じながらも、前向きに毎日の授業に取り組んでい

ます。一日一日を大切に、進路の実現に向けて私たち職員も頑張っていきます。 

今年の文化祭は中学校生活最後の文化祭なので、真剣に取り組めました。練習の時から、

できる限り大きな声を出して頑張れたと思います。練習が進み２組の「友」が日に日に良く

なっていっているのを感じました。練習の時は発声・声の大きさなどを意識するように言わ

れていたのでしっかり意識し、結果を出すことに向けて、２組が一丸となって頑張りました。

自分達の歌っている時の動画を見たら、男女の声の差が目立っていたり、あまり声が出てい

ないことが分かったので、それからの練習では見てくれる人をイメージしてやりました。 

金賞をとることを目標として必死に頑張ってきたけど、結果はうまくいきませんでした。 

しかし、練習を通して、仲間と協力する必要性や大切さ、客観的に見たらあまりできていな

いということなど、多くのことを学べました。最後まで一生懸命やり切れたので、２組で歌

えて良かったです。 

 これからは受験という、結果にこだわらないといけない時期になります。そんな時でも 

２組は前向きに頑張っていけると思います。これからは、もっとクラスのことを考えて、 

貢献していけるようにしたいです。             ３年２組 O さん 

 

 私は、今回の文化祭を通して、クラスが金賞をとりたいという目標で一人一人が全力でどこの

クラスよりもいい合唱ができたと思います。合唱曲が「エール」と決まって、初めは音程も高く

てアルトが難しくて、できるかなって不安やったけど、練習していくうちにだんだんとわかって

きて、ハモリもできるようになってきてよかったと思いました。女子は人数が少なくて、厳しい

ことを言われたりしてきたけど、女子のみんなは、マイナスにとらえるんじゃなくて、プラスに

とらえて何回も練習をして後半は男子に追いつけたと思います。本番の合唱順は三年生の最初で

緊張していたけど、みんな一発目から声もしっかりと出せて、今までの中で一番いい合唱ができ

たし、後悔なく歌えたのでよかったと思います。結果は何もとれなくて、ほんまに悔しかったけ

ど、自分たちの中では一番いい合唱ができたと思うし、一人一人が全力でやりとげたと思うから

いい形で終われたと思います。みんな一生懸命歌えていて、中学校生活最後の文化祭やったけど、

どこのクラスもみんないい形で終われたと思います。吹奏楽の演奏は、ほんまにすごくて、楽し

い曲はみんなで楽しんで一緒に踊ったり、盛り上がれてよかったと思います。中学校生活最後の

文化祭を学年全員が後悔なく歌いきれて、いい雰囲気で終われてよかったと思います。 

 ３年３組 K さん 

（進路の最終確認をする三者懇談です） 

① 兵庫県警察協会（伊丹市支部）・・・伊丹署別館内（伊丹市千僧 1-51-2) 

② 兵庫県食品衛生協会・・・伊丹健康福祉事務所内（伊丹市千僧 1-51） 

県立高校 ２，２００円  多部制・定時制高校 ９５０円 

詳細は、三者懇談の際にも連絡させていただきます。 


